

VIAJES EN EL TIEMPO, PARADOJAS, LINEAS TEMPORALES - SWARUU- DE LA RAZA TAYGETEANA - LAS PLEYADES

Published 20 June 2018 by Despejando Enigmas, Robert

VIAJES EN EL TIEMPO, PARADOJAS, LINEAS TEMPORALES

Robert: Estaba leyendo un artículo sobre las paradojas del tiempo.

Swaruu: ¿Sobre el tiempo y las paradojas? Creo que esto se merece un vídeo o una serie de vídeos ¡qué es lo que has visto sobre las paradojas?

Robert: Son paradojas un poco extrañas, pero como ya dijimos cada persona por derecho tiene una línea de tiempo. La primera paradoja del artículo habla de alguien que va al pasado y mata a su abuelo ¿qué le pasaría a él? Me imagino que en otra línea de tiempo no existe. Después hay otra de un matemático que va al futuro, él es profesor y copia una ecuación que lee en un libro, cuando regresa al pasado en una de sus clases explica la ecuación que más tarde un alumno la resolverá y escribirá el libro que el profesor vio en el futuro. Luego hay otra que no he terminado de leer.

Swaruu: El hecho de que no hay ninguna fuente creadora hablando de ese artículo, lo primero que debo decir es que todos esos conceptos los tienes que tirar a la basura, todos ellos están mal. No comprenden porque no están viendo más expandido todo.

Hay una cantidad infinita de líneas temporales solo para ti, y todas existen al mismo tiempo. Sólo es tu conciencia la que las anima pero no las crea, estrictamente hablando. Primer ejemplo en el artículo, el del viaje al pasado y el asesinar a su propio abuelo antes de que naciera su papá. Cómo es que pudo nacer, para poder ir al pasado, asesinar a su abuelo en un primer lugar. Esto es el resultado de un pensamiento lineal 3D como el tiempo algo separado de la conciencia.

En mi modelo temporal esto es lo que sucedería: viaja al pasado y mata a su abuelo antes de que naciera su papá. En esa línea temporal donde está ya no nacerá él, pues lo ha modificado todo drásticamente, pero no desaparecerá tampoco porque ese viajero en el tiempo viene de otra línea temporal en donde sí nació. No hay ninguna razón por cual desapareciera aún sin hacer nada ese viajero. Ya existen todas las variantes, en donde viaja al pasado y mata a su abuelo y otras donde no, y en todas las variantes solo es su conciencia usando su frecuencia lo que determina que es lo que vivirá.

Imagínate caminando por tu línea temporal. Lo puedes ver como un sendero o camino, ahora yo holográficamente te pongo ante ti un sinfín de caminos alternos como una encrucijada. A tu izquierda, por efectos visuales nada más, nada que ver con la izquierda o derecha reales, a tu izquierda tienes las líneas temporales que son las más catastróficas para ti, donde ocurren eventos negativos, a tu derecha tienes las líneas temporales positivas, en donde todo va bien y hasta súper bien para ti, y en medio todas las sutiles variantes entre las dos, siendo las más negativas las que más se acercan a tu izquierda y las más positivas las de la derecha.

Ahora eres tú y solo tú, usando tu propia frecuencia el que determina cual camino recorrerás.

Todo es frecuencias, frecuencias como la del estado de ánimo, y tu fuerza de voluntad, y tu enfoque y tu intención creadora; básicamente puedes medir efectivamente tu frecuencia con el “como” algo, una decisión u otra, te hacen sentir. Si te hace realmente feliz, entonces es positiva, pero si algo te hace sentir enfermo o mal, entonces es negativa, y siempre será negativa la decisión aunque en un principio te pareciera lógica y un buen negocio. Si algo te dice que no, entonces es no, es tu intuición o tu yo superior comunicándose contigo.

Ya habiendo tomado un camino de entre todos esos innumerables dentro del mismo, saltas de línea temporal tuya en línea temporal dependiendo de tu frecuencia-estado de ánimo. Siempre puedes cambiar tu destino, pero para hacerlo deberás tener un mínimo de frecuencia hacia lo alto, porque de lo contrario si estás en las frecuencias bajas, aunque no sean las súper bajas o catastróficas tendrás o encontrarás una trampa ahí que es la de la manifestación que dice que atraerás más de lo mismo, de eso que tú estás enfocando, así que si estás en negatividad constante, entonces sólo lograrás manifestar más negatividad.

Esto también es por qué una persona buena está sufriendo tremendamente e injustamente, digamos que en Nicaragua. Tú y sólo tú creas tu realidad, sin importar cuál es, qué tan mala es o qué tan buena es. También esto explica por qué los millonarios y los playboys sólo manifiestan más yates y más dinero, porque sólo se enfocan en más de lo mismo generalizando. Para el Universo es lo mismo manifestarte una scooter nuevo que un yate nuevo, está así diseñado, es tu enfoque, tu visualización y tu creencia interna consciente e inconsciente de que es posible lo que lo trae hacia ti en forma manifestada.

Estos cambios los puedes visualizar como los saltos entre las líneas temporales, todas tuyas, que te he descrito arriba en la “encrucijada”. Tu línea temporal, las cosas buenas y malas que has experimentado en tu vida lo puedes visualizar como la trayectoria que has tenido con los cambios dictados por tu frecuencia al saltar entre las líneas temporales que ya estaban ahí, que ya existen. Ya existen porque no hay tiempo, todo es ahora, no existe el tiempo, ese de partículas “cronotones” o como sea es falso. Todo es y ya, nada de tiempo. Tú eres el único que anima tu línea temporal como un proyector de cine anima una película hecha de infinidad de fotogramas o fotos fijas, es tu conciencia la que acelera o desacelera tu percepción del tiempo, dependiendo de, otra vez, tu frecuencia.

Por esto mismo digo y sostengo que a diferencia de los modelos temporales aceptados, no solo de la Tierra, sino de muchas razas interestelares, que las líneas temporales y otras conciencias no se pueden alterar desde la línea tuya, por eso no puedes mandar una nave al pasado a mover las cosas a favor de alguien, más sólo a tu favor o en tu contra, solo tú que haces el salto, nadie más.

El resultado del salto es solo una ilusión donde el viajero temporal logra el cometido de alterar, digamos, que positivamente el futuro, pero sólo está viendo su futuro, por lo tanto es una ilusión, porque de donde salió en la misión en primer lugar quede igual no se altera nada, porque todo ya es.

Haces minúsculos saltos entre tus líneas temporales todos los días con tus variaciones naturales de frecuencia y estados de ánimo. Lo percibes como la misma línea temporal, porque en cierto sentido lo es, porque es una línea trayectoria que salta de línea en línea como si saltaras de vía a vía de tren. La línea temporal, como

tal, está escrita, pero tiene infinidad de variantes y variaciones, pero solo tú le das sentido al brincar a voluntad entre las líneas. Tú lo animas, tú decides cual vivirás, cuales experiencias quieres y cuáles no, o haces modificando tu conciencia, tu frecuencia.

Esos saltos son minúsculos, los percibes como lo mismo, tu línea temporal es la trayectoria total tuya entre todas esas líneas, y cuando logras dar un salto drástico en donde las diferencias son notoriamente grandes, se dice que se realizó un salto cuántico. Me gusta ese término, porque describe exactamente lo que sucede, porque son saltos de frecuencias entre línea y línea. La frase salto cuántico proviene de la física donde un electrón como consecuencia de una acción salta de órbita, de una a otra muy diferente dentro del mismo átomo...

Y creo que te debería haber prevenido de no hacerme empezar a escribir sobre el tiempo, porque me das cuerda, porque creo que ya escribí un libro en este momento.

Robert: Por eso tu cita "Cada quien está viendo lo que le corresponde ver y entender."

Swaruu: Exacto, así que no existen las paradojas, ninguna de ellas.

Robert: Entonces ¿tú cuando cambias las líneas de tiempo de la Tierra estas cambiando tu línea y de paso la de la gente de tu entorno que es consciente de lo que estás haciendo?

Swaruu: Si están conscientes y están en contacto contigo constantemente, entonces te estás sincronizando con esas personas, aunque nunca será la misma línea temporal exacta si experimentaran contigo los cambios. De la misma manera que lo experimentarán los miembros de una tripulación de una nave en una misión de mover líneas temporales.

Esto es lo que pasa en la Tierra con el tiempo, los relojes están para sincronizar a la población, para que perciban el tiempo de manera similar, aunque nunca será la misma. Si haces un salto grande, generalmente con una nave, sí verás un cambio drástico donde habrá personas que aparecen en la línea que no estaban en la línea inicial y viceversa.

Cada conciencia en la Tierra y en cualquier otro lado es una línea temporal, porque es un punto de vista separado de otros. Sí, se conectan todos arriba y al final todo es UNO, pero al estar sincronizados, no solo por los relojes, sino por la sincronización de ideas, valores y conceptos socialmente aceptados usando métodos como los medios masivos de comunicación, coordina las conciencias dentro del 3D a tener una percepción de la realidad similar, más nunca completamente igual.

En este momento en la Tierra hay una disparidad de frecuencias entre las conciencias con una brecha como nunca antes se había visto. Las hay con frecuencias súper bajas experimentando cosas atroces en Siria, por ejemplo, o manifestando paraísos en la Tierra a bordo de un yate cerca de Fiyi, en el Pacífico sur. Literalmente lo que le ocurre a una conciencia no está en el universo de la otra.

El tiempo o la duración que tiene este en un planeta no se debe a los astros, sólo como influencia externa, pero no principalmente. Se debe al promedio de la percepción del tiempo que tienen las conciencias dentro de dicho planeta. Entonces,

en la Tierra, como se está artificialmente dentro de una frecuencia baja de desesperanza el sentimiento es que no alcanza el tiempo, entonces con relación con Temmer y Erra va muy rápido, porque también en nuestros planetas las cosas se toman con calma y se vive en paz, mientras que en la Tierra todo es acelerado, todo es correr.

Volviendo a la constante, en la Tierra todos los cálculos matemáticos se basan en la premisa de que el tiempo es una constante Universal, y es también la base para todos sus errores matemáticos y no matemáticos. Por ejemplo, en la ecuación más famosa: Energía (E) es igual a la masa (M) por la velocidad de la luz (C) al cuadrado (2) $E=MC^2$. Ahí está el problema con su ecuación, la velocidad de la luz se basa en la distancia que recorre en un segundo o aproximadamente 299.792.458 m/s. ¿Quién dicta la duración de un segundo?

Solo se aplicará la ecuación como energía es igual a la masa por la velocidad de la luz al cuadrado como válido desde el marco del 3D dentro de la zona de influencia de la Tierra y su tiempo coordinado artificialmente, y no se puede aplicar fuera el 3D, es decir, que no se aplica fuera del planeta. Esto quiere decir que las limitaciones de la velocidad de la luz, del no poder sobrepasarlo, son falsas y sólo son Matrix.

Robert: Gracias Swaruu, nuestro tiempo se termina. Sabía que me faltaban horas. Ya no puedo hacer las mismas cosas que antes por falta de tiempo, muchas gracias Swaruu.

Swaruu: Siempre falta lo que no existe. Por nada Robert, gracias a ti.

Robert: Gracias, voy a salvar la conversación.

Swaruu: Bye, Robert.